



Venta de avión presidencial da mensaje a quienes buscan el poder para gozar de privilegios: Mier

MÉXICO (SILVIA ARELLANO).- Tras el anuncio del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la compra-venta del avión presidencial, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, señaló que esta venta es benéfica para el país, porque se termina con un episodio más de lo oneroso y superfluo que dejaron las anteriores administraciones.



El gobierno de México anunció el contrato con Tayikistán, el cual depositó mil 658 millones 684 mil 400 pesos, de conformidad con el avalúo oficial, a la cuenta del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado.

<https://www.milenio.com/politica/venta-de-avion-presidencial-da-buen-mensaje-mier>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

22/04/2023

LEGISLATIVO



El populismo en su extremo cuestiona al Congreso. JUAN CARLOS BAUTISTA